

REVUE D'ÉCONOMIE POLITIQUE

ISSN 0373-2630

Vol. 129, n. 4, Juillet-Août 2019

[Solicitud de artículos a la Biblioteca](#)

Les 39^{èmes} Journées des Économistes Français de la Santé

Carine Franc, Alain Paraponaris, Bruno Ventelou Introduction	441
David Crainich Effet des préférences individuelles sur la réussite à long terme des incitations financières à la réalisation d'objectifs de santé..... <i>The effect of Preferences on the Long-Term Success of Financial Incentives for Improving Health Related Behaviors</i>	447
Mathieu Castry, Jérôme Wittwer, Ilaria Montagni, Christophe Tzourio Les déterminants du renoncement aux soins pour raisons financières des étudiants – une analyse à partir de l'étude i-Share	467
<i>Healthcare Renunciation for Financial Reasons Among French Students Participating in the i-Share Survey</i>	
Christophe Loussouarn, Carine Franc, Yann Videau, Julien Mousquès Impact de l'expérimentation de coopération entre médecin généraliste et infirmière Asalée sur l'activité des médecins	489
<i>Impact of a French Experiment of Doctor-Nurse Cooperation on General Practitioner Activity</i>	
Myriam Lescher, Nicolas Sirven Healthcare Quality, Patients' Satisfaction, and Hospital Incentives in France <i>Qualité des soins, satisfaction des patients et incitations hospitalières en France</i>	525
Marc-Antoine Sanchez, Thomas Barnay, Antoine Marsaudon, Lise Rochaix L'influence des accidents de la route sur les trajectoires professionnelles des personnels en fin de carrière, à partir de la cohorte Gazel	553
<i>Impact of Road Accidents on Occupational Trajectories of Professional at the end of their Careers, Based on the Gazel Cohort</i>	
Yves Arrighi, Bruno Ventelou Epidemiological Transition and the Wealth of Nations: the Case of HIV/AIDS in a Microsimulation Model	591
<i>Transition épidémiologique et richesse des nations : micro-simulations dans le cas du VIH/SIDA</i>	
Marlène Guillon, Jacky Mathonnat Is there a Strategy in China's Health Official Development Assistance to African Countries?	619
<i>Y a-t-il une stratégie dans l'aide publique au développement en santé de la Chine en Afrique ?</i>	